

Pressemitteilung

CURA Unternehmensgruppe versendet Gutscheine an Mitarbeiter und schickt eine Kollegin zum Konzert-Wochenende nach Berlin

Zwischen dem PflegeDANKtag der CURA Unternehmensgruppe am 28. Februar und dem 28. März hatten deren Mitarbeiter die Möglichkeit, einen Kollegen* für ein Konzert-Wochenende in Berlin zu nominieren. Zudem wurden in allen teilnehmenden Einrichtungen der Gruppe Wunschgutscheine verteilt. Mit diesem Gewinnspiel bedankt sich das Unternehmen für die guten Leistungen der Mitarbeiter.

Berlin, 19. April 2023. Die CURA Unternehmensgruppe hat nun alle Gewinne zum PflegeDANKtag an die Mitarbeiter* versendet. Auch der Hauptgewinn, ein Konzert-Wochenende in Berlin, ist mittlerweile übermittelt. „Wir freuen uns sehr über die rege Teilnahme und insbesondere, dass es solch eine klare Siegerin gibt, die insgesamt zehn Mal mit den schönsten Worten von ihren Kollegen nominiert wurde“ so Melanie Hoffmeister, stellvertretende Teamleitung Marketing bei der CURA.

Silke Noll, Pflegeassistentin im CURA Seniorenzentrum Lilienthal, darf sich über den Hauptgewinn freuen. Sie fährt mit einer Begleitperson für ein Wochenende nach Berlin zum Konzert von ihrem Liebessänger Roland Kaiser. „Ich freue mich riesig für sie, sie hat es sich wirklich verdient!“ bekräftigt Birthe Sandmann, Einrichtungsleitung im CURA Haus in Lilienthal die Gewinnerauswahl. Der Hauptgewinn des Gewinnspiels zum Pflegedanktag umfasst einen Sonderurlaubstag, die Übernahme der Reisekosten sowie zwei Übernachtungen in einem zentral gelegenen Hotel in Berlin für zwei Personen. Dazu kommen die Tickets für das Konzert und ein Taschengeld von 50€. Wie sich die Mitarbeiterin über Ihren Gewinn gefreut hat, kann man in einem kleinen Video auf [Facebook](#) sehen.

Doch auch die restlichen Teilnehmer gehen nicht leer aus. Aus jeder teilnehmenden Einrichtung erhält jeweils ein Mitarbeiter einen 50€-Wunschgutschein, welcher online in über 500 Shops eingelöst werden kann. So können sie sich selbst einen kleinen Wunsch erfüllen, so zum Beispiel Marion aus Altenahr (siehe Foto). Der Corporate Blog des Pflegeheimbetreibers [Pflege „aktiv“](#) berichtet über die Preisübergaben.

Mit dem PflegeDANKtag möchte die CURA Unternehmensgruppe allen Mitarbeitern Danke sagen für das, was sie Tag für Tag leisten. Als Unternehmen im Gesundheitswesen ist es das Ziel der CURA, den Tag bundesweit noch bekannter zu machen, um so allen Menschen, die sich tagtäglich für pflegebedürftigen Menschen engagieren, die Anerkennung und Dankbarkeit zuteilwerden zu lassen, die sie verdienen.

*Die gewählten Bezeichnungen beziehen sich zugunsten der besseren Lesbarkeit immer zugleich auf weibliche, männliche und diverse Personen.

Ihr Ansprechpartner:

Julian Grobe

Tel.: +49 30 657980-626

kommunikation@cura-ag.com

www.wirpflegen.de

Die CURA Unternehmensgruppe ist einer der großen privaten Anbieter von Gesundheitsdienstleistungen in Deutschland mit Hauptsitz in Berlin. Zur Gruppe gehören die CURA Kurkliniken Seniorenwohn- und Pflegeheime GmbH, die MATERNUS-Kliniken AG, die IRYO Gesellschaft für Gesundheitsmanagement GmbH sowie der Dienstleister RECATEC. Die Unternehmen der CURA Unternehmensgruppe betreiben bundesweit 52 Einrichtungen mit ca. 6.400 Plätzen für stationäre Pflege und Rehabilitation sowie Dienstleistungsgesellschaften im sozialen Bereich des deutschen Gesundheitsmarktes.

Das Leistungsspektrum für ältere und pflegebedürftige Menschen ist vielfältig und umfasst die stationäre und ambulante Pflege und Betreuung von Senioren, Wohnungen im Betreuten Wohnen und eigene Hausnotrufdienste sowie Leistungen zur Betreuung von Menschen mit Behinderung. Gemeinsam mit den ca. 5.400 Mitarbeitern setzt die CURA Unternehmensgruppe auf bewährte Pflegekonzepte sowie die über Jahrzehnte aufgebaute Kompetenz, um nicht nur aktiv die Lebenswelt ihrer Kunden zu gestalten, sondern auch als moderner und attraktiver Arbeitgeber Maßstäbe zu setzen.



v.l.n.r.: Pflegedienstleitung Ramona Tienken, Hauptgewinnerin Silke Noll, Einrichtungsleitung Birthe Sandmann vor dem CURA SeniorenCentrum Lilienthal



v.l.n.r.: Einrichtungsleitung Michaela Sebastian, Gewinnerin Marion Berschbach am MATERNUS Standort im Ahrtal